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田原総一郎を許さない！ 2009/09/05 10:02 

  

 この国を仕切るのはメディア？ 

 マスコミは変だと声を上げて！ 

  
  「北朝鮮に対する全面制裁を求める緊急国民集会」の続報です。家族会の訴えの中で二番目に発言した拉致被害者有本恵

子さんの父親、有本明弘氏が、「朝まで生テレビ」の中での田原総一郎発言に関して訴訟を起こしていますが、この件で要旨、次

のように語りました。 
  
 私が言いたいのは、五月の国民集会で私は田原総一郎をやり玉に挙げて、「この人はおかしい」、「大嘘つきだ」と申し上げまし

た。そしてその後、田原総一郎を告訴致しました。この事は皆様もご存知だと思います。 
  

          
    皆さん、マスコミはおかしいと声を上げて下さい、と訴える有本明弘氏 

  
 で、この16日にも裁判所で第一回の審議が行われることになっておったのですが、相手方の弁護士が都合で出られない、と云

ってきたのでこれは流れてしまいました。そのなかで田原さんから手紙を送ってきまして「お会いしたい」といってきました。 
  
 しかし、私としては裁判の中でやりたい。「有本恵子と横田めぐみさんは死んでいるんだ」とハッキリ言っている。外務省もそれ

は知っているんだと、そこまでいっている。私達の子ども達が死んだだけではなくて、アメリカが制裁を解除したのは一年間時間

的な余裕をくれた、その間に日本が何もできなかったのでアメリカは呆れ返ってテロ支援指定国家を解除したんだ、という。 
  
 そこまでのことを云っている。とんでもない話でしょう。私はだからこれに噛みついているんです。でも私は「死んだ」ということに

ついては白黒ハッキリさせるが、アメリカが呆れかえってテロ支援指定国家を解除したんだという事に関しては、日本の政府が噛

みつかないとおかしい（そうだ！の声）。 
  
 本来なら政府が介入しても良い話なんです。ところが、以前に安倍総理がNHKに命令放送出したとして、日本のメディアは業

界こぞって安倍さんを攻撃した。これの二の舞を避けるためか麻生さんはあるいは政府は何もしなかった、それは判らないが、こ

ういう問題を日本は抱えていると云うことです。 
  
 ということはメディアが日本を仕切ってる、誰も太刀打ちできない、文句を言えない、これが日本の現状なんです（その通り！、

大きな拍手）。このメディアに対抗するためにはどうしたらよいのか？。朝日新聞には田原さんの寄稿が掲載され、田原さんのい

うことをそのまま紙面で垂れ流している。 
  
 産経新聞はどう書いているか。この問題は「飛ばしだ」と。飛ばしとはどういうことかと申し上げますと、取材して裏取りもせんと

流してしまう、これを業界用語で「飛ばし」というのだそうです。違法行為、放送法で禁じられていることなんだ、これ。そんなことを

やっているんだ。  
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- 
              これが問題となった「朝まで生テレビ」の田原総一郎の発言 
  
 だからこれに対抗するには世論、マスコミおかしいやないけという世論がなければこれに対抗できない。逆に国民的な世論があ

れば政府が介入できる、そういう問題の急所を産経新聞はズバリとかいておるんです。（まともなのは産経新聞だけだな、と会場

から声が）えっ、そうですよ（会場笑い）。 
  
 それで皆さんにお願いしたい。私は来週からそういうことに関して行動を起こしていきたい。だから裁判を支援するという会が立

ち上がっています。それに皆さん、当会に参加して欲しい。裁判はなんぼ長引いても良いのです。この会を大きく大きく膨らんだ

ら、それで勝ちなんです。それを判って頂いて私の云っていることに賛同して下さい（大きな拍手）。 
  
 この際云ってしまいますが、麻生さんが付けているブルーリボン。あれは私が付けて貰ったんです。鳩山由起夫さんが一時付

けていたブルーリボンはここにいる横田滋さんの奥さん、横田早紀江さんが鳩山さんに付けたものなんです。いつの間にやら付

けてないけど。以上です（拍手）。 
  

 
                チャンネル桜の番組に出演して訴訟について語る 
  

有本さんを支える会 声明              平成21年7月16日 

  

 われわれは、別紙有本明弘ご夫妻の声明を完全に支持し、共に戦うことを表明します。

金正日政権と戦うためには、何よりも政府並びに国民の団結が大切です。この度有本明
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タグ： 拉致問題  田原総一郎  朝まで生テレビ  告訴  有本明弘  家族会  救う会  拉致議連  有本さんを支える会  横田め

ぐみ  有本恵子   

弘・嘉代子ご夫妻が提起された問題は、金正日政権を喜ばすもの達への戦いと理解してい

ます。特に「北朝鮮と融和を図る一部外務省幹部に自由に物を言わせない、と言う趣旨の

社会的雰囲気は問題だ。」という田原発言は国益を大きく損なうものだと考えます。 

広く国民の理解とご協力をお願いいたします。 

  
代表 井川 朗  〃  加納良寛 

  

 ・有本さんを支える会  

  

 共同代表  井川 朗 加納良寛 

 事務所住所 640-8326 和歌山市新留丁３－２  

 電話073ｰ421-5400 Fax073-421-5410 

 ホームページ  http://blog.livedoor.jp/sasaerukai/ 

 メールアドレス  akira.ika@gmail.com  

  

 カンパのお願い  この裁判を戦うため、カンパにご協力ください。 

 振込先 紀陽銀行 東和歌山支店 普通口座1916780  

 有本さんを支える会 代表 井川朗 

  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
  
●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
          1/5 2/5  3/5 4/5 5/5     
●1/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 
●2/2【土屋たかゆき】マニフェストに載らなかった左派的政策[桜 H21/9/1] 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 

コメント(18) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/05 14:19Commented by しばりょう さん 

田原総一郎 古館は 朝日新聞の 広報委員。その他多数 
日本マスコミ界の恥部です。   

2009/09/05 16:59Commented by しばりょう さん 

党・国会人事、小沢氏に一任＝鳩山代表が表明 
信じられない 鳩山は何を決めるのだろう？？？？。 

 
9月5日16時16分配信 時事通信 
 民主党の鳩山由紀夫代表は5日午後、次期幹事長に内定している小沢一郎代表代行

と新政権の人事をめぐり党本部で協議し、「国会や党のことは人事を含めて幹事長に任

せるからしっかりやってほしい」と要請した。協議後、小沢氏が記者団に明らかにした。  

 

2009/09/05 17:24Commented by 花うさぎ さん 
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To sibaryou55さん  
 
>田原総一郎 古館は 朝日新聞の 広報委員。その他多数 
>日本マスコミ界の恥部です。 

 
御意！。恥という自覚がないのが恥ずかしいです(^^；。 

 

2009/09/05 17:28

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>党・国会人事、小沢氏に一任＝鳩山代表が表明 

>信じられない 鳩山は何を決めるのだろう？？？？。 
 
自ら「退陣は早い」、と自覚しているのでは？。 

 

2009/09/05 18:20

Commented by september さん 

花うさぎさん。こんにちは。 

 
自民の選挙はD2が受けます。民主はH堂。数年前まではそうでした。今は知

りません。当時は、選挙があるとD2では、暇な営業、クリエイターを集め、チームを作りま

す。エース級は担当企業の作業で手一杯。結果的に、暇＆口だけは立つ急増チーム（優

秀かどうかは疑問）ができあがります。今回の自民選挙の「はずしまくった」制作物をみて

も、その辺の事情は、あまり変わっていないのでしょう。 
対して、H堂は逆です。瞬間的に金になるなら、トップチームをつくる（と言われています。

H堂については私は詳しくないです）。 
桜の討論で、赤池さんが「民主は地方局へ広告をくまなく出稿した。対して自民は大手局

だけで、地方局には一切、金がこなかったようだ」と報告されていました。この仕切りを代

理店が提案していたとすると、自民側の代理店がいかに無能だったかの証明になりま

す。大体、自民は世耕あたりを広報部長にした時点で、駄目だと思っていました。大企業

の広報経験があるようですが、この手に限って、代理店を仕切るだけで、メディアの裏側

を知りません。代理店も客に裏側の仕組みを教えません。当たり前です。知られないから

こそ、利益が上がっているのですから。 
日本再生にむけ、マスメディアと戦うためには、メディアの裏側を知る人間をスタッフに加

えるべきでしょうね。  

 

2009/09/05 18:27Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
李登輝氏の講演いかがでしたか、さすがの見識ですね。 
憲法 外交 台湾関係について、するどく論じられていました。 
日本人より日本の将来心配しておられるようで、頭下がります。  

 

2009/09/05 20:13Commented by kunimamoru さん 

こんばんは。 
いつも中央からの情報有難うございます。 

 
今回のエントリ、有本氏の田原氏への、否、昨今の偏向マスコミに対する果敢なる挑戦だ

と受け止めました。田原氏を始め、多くの偏向ジャーナリスト達は事実を捻じ曲げ、自分

の思想・信条に都合の良い“創作”さえしてその情報を垂れ流しにしてきましたが、その流

される嘘情報の川に一石を投じるものであると信じます。 
石は大きければ大きい程いいですね。流れを堰き止める程の・・。 

 
地方在住の哀しさで、なかなか応援にも駆けつける事叶いませんが、些少なりとものカン

パはさせて頂きます。  

 

2009/09/05 20:40Commented by しばりょう さん 

NHK 番組 ATOZ 
 
出演 仙谷氏 

 
NHKアナウンサー 国家戦略局 何をやるところですが。 
 
仙石 私もよくわかりません。マニフェストによると。。。。 
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NHK 公共事業の廃止について。 
 
ダム建設中止について、・・・これで 生活している人の疑問も声 

 
ダムを中止してでも、子供手当てで、経済支援ですか  

 
箱物、公共事業から、社会保障 生活支援へ転換？？？公共事業 

 
で、西松献金を受けた 

 
小沢幹事長の民主党ですよ。信じられないですは。 

 
この感覚。 

 
 

2009/09/05 23:36

Commented by 花うさぎ さん 

To septemberさん こんばんは。 
 
>日本再生にむけ、マスメディアと戦うためには、メディアの裏側を知る人間を

スタッフに加えるべきでしょうね。 

 
赤池議員の話は私も見ましたが、なるほどと思いました。メディア対策でも後手後手に回

っていたのですね。 

 

2009/09/05 23:40

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>李登輝氏の講演いかがでしたか、さすがの見識ですね。 

>憲法 外交 台湾関係について、するどく論じられていました。 
 
おお～行かれたのですか？。いや～素晴らしい、感動的な話を聞けて幸せな時間でし

た。民主党政権の間は再来日は難しいでしょうから、良いタイミングでした。 

 
>日本人より日本の将来心配しておられるようで、頭下がります。 
 
はい、日本の政治家は全員起立で聞け！と云いたいです。ただ、今回は撮影と録音が禁

止されたのが残念でした。 

 

2009/09/05 23:44Commented by 花うさぎ さん 

To kunimamoruさん こんばんは。 
 
>今回のエントリ、有本氏の田原氏への、否、昨今の偏向マスコミに対する果敢なる挑戦

だと受け止めました。 

 
はい、正にその通りです。 

 
>地方在住の哀しさで、なかなか応援にも駆けつける事叶いませんが、些少なりとものカ

ンパはさせて頂きます。 

 
ありがとうございます。みんなで支援して田原とテレビ朝日に「参った」と云わせたいです。

有本さんは80を超えられているのに闘争心が衰えずお元気ですね。 

 

2009/09/05 23:47Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>仙石 私もよくわかりません。マニフェストによると。。。。 
 
がははははは(^^；。 
 
>小沢幹事長の民主党ですよ。信じられないですは。 
 
日本の首相も民主党の幹事長も政治資金疑惑で検察が調査中って、日本国民の良識は
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何処に行ったのでしょうかね？。  2009/09/06 04:20

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【朝鮮半島ウオッチ】北、朝鮮総連に民主党攻略指令 

 
北朝鮮が、日本の朝鮮総連（在日本朝鮮人総連合会）に今夏、民主党の“攻

略指令”を出していたことがわかった。北朝鮮は「鳩山新政権には期待している」（総連

筋）といい、総連では日朝政治対話も視野に入れた民主党研究を始めたもようだ。民主

党内には親北的なグループもあり旧自民党政権より対話路線のハードルが低い。新政権

は対北政策の基本を早急に整備しておく必要がある。（久保田るり子） 

http://sankei.jp.msn.com/world/korea/090905/kor0909051800005-n1.h
tm 
 
・手ぐすね引いて待っている将軍さまの表情が目に浮かぶようです。  

 

2009/09/06 04:23Commented by 花うさぎ さん 

・話題 お笑い 

 
9/3 ＴＢＳ「朝ズバッ！」で 民主党・長妻昭 生出演 
 
いいですか！いいですか！よく聞いてください。  

 
わたくしどものマニフェスト、公約で ”実現する” とは言っていません。あくまでも ”実現

を「めざす」”と言ってるんですよ。  

 
子ども手当て２６，０００円支給を「めざす」 高速道路無料化、徹底した無駄遣い削減を

「めざす」  

 
実現したとしても それが永久的に続くとは言っていません。維持できる保障はないんで

すよ。  

 

2009/09/06 04:27Commented by 花うさぎ さん 

・話題 お笑い(2) 
 
高速料金「すべてタダ」にはならない 「東名」「中央」「関越」も有料？ 

 
民主党マニフェストの目玉政策「高速道路料金の原則無料化」。首都高速道路と阪神高

速道路以外はすべて無料化と思っている人が多いようだが、実は違う。これから渋滞など

のシミュレーションを行い、有料となる高速道路名、区間が決まるのだという。  

 
「原則無料化」と書いたのは選挙対策？ 

 
http://www.j-cast.com/2009/09/03048833.html  

 

2009/09/06 04:35Commented by 花うさぎ さん 

・話題 お笑い(３) maazさんからの情報 
 
こんな書き込みを発見。 
ジョークにしては上出来すぎて、ウソとは思えないところがコワい！！ 
↓ 
501 日出づる処の名無し sage ▼ New!2009/09/03(木) 14:51:50 ID:H28uxJ
NY 
今自民党に「扶養控除･配偶者控除を廃止するって知らずに民主党に投票した。なんとか

しろ！」という抗議電話が殺到してるらしい 

 
>>443 
今自民党本部電話かけて確認した 
俺「今扶養控除･配偶者控除の抗議の電話が殺到してるって本当ですか？」 
自民党「本当です、二三日前からその電話ばかりです、なんとしても阻止してくれって」 

だそうです 

 
ﾎﾟﾎﾟﾎﾟﾎﾟﾎﾟ( ﾟдﾟ)ﾟдﾟ)ﾟдﾟ)ﾟдﾟ)ﾟдﾟ)ﾎﾟｶｰﾝ… 
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2009/09/06 11:00Commented by bunshiro さん 

花うさぎさん 
こんにちは。 

 
田原総一郎はもう引退すべきです。 
最近は見てるほうがはずかしいです。しかし代わりがどれも 
これも売国ですから放送局自体を何とかするべきです。 
マスコミも逝かれてますがやはり自民党議員もなぜ負けたか 
まったくわかってないようです。たまため今朝TVを見たら 
石破茂や他の自民党、元自民党議員が出ていましたが本当に 
ずれた事を言ってました。 
だいたいTV自党の総裁の悪口を散々言っといていざ選挙に 
負けるとまったく自分達に責任が無いかのごとく。責任は 
全部”総裁や党幹部だ！”と、あきれてしまいます。 

 
ネットを扱う人間がこれから増えていきます。既存メディアの 
捏造、偏向がごまかしきれなくなると思います。 
既存メディアはつぶれるか基本にたち返るかだと思います。 

 

2009/09/06 12:31

Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんにちは。 
 
>田原総一郎はもう引退すべきです。 

 
もう良い年だし金も稼いだでしょうから。 

 
>だいたいTV自党の総裁の悪口を散々言っといていざ選挙に 
>負けるとまったく自分達に責任が無いかのごとく。 
 
これほど自民党の政治家が劣化しているとは思いませんでした。 

 
>ネットを扱う人間がこれから増えていきます。既存メディアの 
>捏造、偏向がごまかしきれなくなると思います。 
 
はい。黙ってないで報復しましょう。 

 
>既存メディアはつぶれるか基本にたち返るかだと思います。 
 
後者は期待できなから前者でよいですね(^^；。  
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